

Kant-Schüler fliegen nach Australien



Vier Kant-Schüler dürfen im Sommer nach »down under«: Sie gehören zu den 27 Glücklichen die sich über ein Stipendium des Vereins Gdansa e.V. freuen können.

BOPPARD. Insgesamt hatten sich bundesweit 120 Schüler für die Stipendien beworben - das nun gleich vier Schüler von einer einzigen Schule ausgewählt wurden, ist in der Geschichte des 1971 gegründeten Vereins Gdansa e.V. ein Novum.

Vor zwei Jahren machte Mascha Wernecke als Schülerin des Kant-Gymnasiums den Anfang. Auf Anraten ihrer Englischlehrerin Charlotte

Busley bewarb sie sich erfolgreich für den Schüleraustausch mit dem fünften Kontinent und verbrachte drei Monate in Neuseeland. In diesem Jahr sind nun mit Franziska Schneider, Malte Neddermeyer, Finn Wernecke und Julia Dausner gleich vier Schüler vom Bopparder Kant-Gymnasium beim Abenteuer Australien dabei. Seit dem 22. November sind zunächst die Australier bei ihren Familien zu Gast. Im Sommer folgt dann der Gegenbesuch in »down under«. Weitere Informationen zu den Gdansa-Stipendien gibt es unter: www.gass-germany.de